

令和2年度 学校だより



2月 大枝中学校通信

令和3年2月1日発行



緊急事態宣言発出中

生活や健康の維持に必要な場合を除き、不要不急の外出は自粛しましょう



今年度2回目の『緊急事態宣言』が発出されています。今のところ2月7日までとなってますが、延長されるかもしれません。最近は、陽性者数もやや減少傾向にあるようですが、毎日100人程度は確認されており、「高止まり」の状態と言われています。これまで、新型コロナウイルス感染症のまん延防止のための対策については、お子たちを通じてプリントを配布したり、ホームページ等でも紹介したりしてきましたが、ご覧いただけますでしょうか。1月の「ほけんしつだより」でも紹介いたしました「新しい生活様式」チェックを参考にして、今一度、ご家庭でも話し合いの機会を作っていただき、引き続きその対策の徹底に取り組んでいただけるようお願い致します。

【新しい生活様式】チェック

- 毎日検温し、健康観察票に記入している。 終了した健康観察票を1か月は保管している。
- 登校後、手を洗ってから教室に入っている。 こまめに手を洗っている。
- 食事に前後や帰宅したときに手を洗っている。 ハンカチまたはタオルを持ち歩いている。
- マスクの予備をカバンに入れている。 水分を持参している。
- 教室の換気はできている。家庭でも換気するように気をつけています。
- 運動・部活動のときも、必要に応じてマスクをしている。
- 食事のときは、会話を控えるようにしている。 不要不急の外出はしないようにしている。
- 「自分が感染していたら、家族や友達に感染させる可能性がある」と考えることができる。

しかしながら、どれだけ対策を徹底していようとも、新型コロナウイルスに感染するリスクは誰にでもあり、感染した本人や周りの人が誹謗中傷などでつらい思いをすることはあってはならないことです。万一「感染した」「濃厚接触者と言われた」ということがあっても、そのような思いをした人を温かく見守り、受け入れられる思いやりのある行動をとれる大枝中生であって欲しいと心から願っています。

今年度2回目の避難訓練を実施しました

1月15日(金)7限に地震・土砂災害による避難訓練をしました。本校では、毎年1月17日に避難訓練を実施しています。今日の訓練では、全員が机の下に入り自分の体を守ることができました。グランドへの避難は、全校生徒一斉での移動ではなく、学年毎に集合場所をかえて避難をしました。これからも、これまでの教訓を風化させずそれぞれが全力の行動で臨んでいただきたいと思います。



3年生が面接練習をしました

14日(木)6・7限に、3年生の「面接練習」を実施しました。他学年の先生方が面接官となり、個人面接・集団面接と本試験さながらに模擬面接を行いました。待機している生徒は緊張しながらも、練習を積んできた作法や予想される回答についてイメージ練習を繰り返し行っていました。面接が終わると面接官役の先生から丁寧に「振り返り」をしていただきました。「思うような言葉や文章が出てこなかった。考えてなかつた質問をされて困った。緊張し過ぎて真っ白になってしまった。動きがぎこちなくなってしまったなど課題が残った、反省するところが多かった。」という生徒は、試験当日までに万全の準備をしておくよう努めて下さい。何度も繰り返し、経験を重ねることが今一番必要かもしれません。



絶対合格！

一部ではすでに終わったという人もいますが、多くの皆さんとはいよいよこれから本番を迎えます。京阪神の私立高校等は2月10日(水)・11日(木)から、公立の前期選抜は16日(火)・17日(木)に行われます。3年生の皆さんには、すでに進路だより『Go Forward!』が配布されていると思いますが、何度も繰り返しつかり読んで、当日に自分の持っている力が目一杯発揮できるように準備してください。1・2年生の皆さんも来年・再来年はあなたの番です。今から心の準備をしておくことが大切です。『Go Forward!』は大枝中ホームページにも掲載されています。是非とも読んでみてください。

1組『小中交流会』開催

1月26日(火)3・4限に、1組と桂坂小やまゆり学級との小中交流会を行いました。1組の皆さんには、昨年末から一生懸命練習していたハンドベルを発表しました。美しい演奏で練習の成果を十分に発揮してくれました。小学生からも「感動しました」という感想をいただきました。小学生は、桂坂公園クイズを発表してくれました。知らないこともたくさんあって面白いクイズでしたね。発表の後は、凧作りです。壊れないように丁寧に作って、4つのグループに分かれて凧あげもしました。中学生らしく小学生を一生懸命に引っぱろうとしている姿が印象的でした。みんなで楽しく高々と凧をあげることができて嬉しかったですね。



お知らせ

大枝中学校ゆるキャラ『布麻呂くん』



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度も、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えております。

お時間がありましたら、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

携帯サイト



※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。

左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。